



令和3年度学校便り

# あらたに 7月号



<自分を知り進んで学ぶ子ども>  
 <感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども>  
 <健康でたくましい子ども>  
 <地域・ふるさとを大事にする子ども>

## 6月7日（月）今年も無事に田植えができました。



6月7日（月）午後から、綾川陽夫さんの所の田んぼをお借りして、田植えをすることができました。

照りつける太陽もなく、絶好の田植え日和でした。学年が上がるにつれ、田植えは慣れたものです。なかには、家の田植えもお手伝いした児童もいました。

裸足で田んぼに入ると、大地を（地球）を踏みしめている感じになります。

大げさかもしれませんが、田んぼに苗を植え、それがやがて自分たちの口に入る・・・自然への畏敬の念とはこういうことをいうのでしょうか。稲刈りまで待ち遠しいです。

## 6月23日（水）学校運営協議会が開催されました。

本年度、1回目の学校運営協議会が、10時に図書室で開催されました。昨年度までで言うところの学校評議委員会です。

荒谷小学校は、ずっと以前から「地域に開かれた学校」です。現在、実施している教育活動に、さらに磨きをかけるためにも、本協議会のしめる位置は大きいと思います。

特に、地域との係わりのある教育活動等については、様々なお考えをいただき、子ども達の良い笑顔がさらに増えるものにしていきたいです。

評議員の皆様、本年度よろしく申し上げます。



## 6月28日（月）参観日ありがとうございました。

1校時家庭教育学級、2校時参観授業、3校時全体懇談会、4校時学校保健委員会と内容の濃い参観日でした。ありがとうございました。

学校保健委員会については、本校ならではの、親子で学校保健委員会が実施できる学校は県内でも数えるぐらいだと思います。

メディアについては、それを子どもが使用することによって、保護者が困っていることを自問してみてください。お手伝いをしない？宿題を忘れる？一緒に食事をしない？朝一人で起きられない？等あるかと思います。

約束が守れなかったときはチャンスです。なぜ、守れなかったのかを一緒に考えてください。そして、約束を守るための親としてこんな手助けができるよと提案してください。この繰り返しだと思います。根気が必要ですね。



### 7月の行事予定

- 1日（木） むかばき宿泊
- 2日（金） むかばき宿泊
- 7日（水） 結団式
- 9日（金） わくわく応援隊発足式  
UMK取材
- 21日（水） 1学期終業の日  
夏の交通安全県民そうぐるみ運動  
7月11日（日）～20日（火）

### お知らせ

7月9日（金）に「わくわく応援隊発足式」を開催いたします。この発足式の様子をUMKが取材にきます。

日曜日に放送されている「のびよ！みやざきっ子」という番組で放送される予定です。

この発足式は、他の学校では見ることのできない取組です。今年も、子ども達がわくわくする学びが見られると思います。

<文責 校長 長友裕之>